



輝くひとみ



児童玄関にクリスマスツリーを飾りました。今週末は寒くなりそうです。↑

学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

大仙市教育委員会学校アドバイザー訪問

10日(火)、大仙市教育委員会の教育アドバイザーをお招きして、今年度2回目となる学校アドバイザー訪問を行いました。この訪問は、校長職を退職されたベテランの先生から子どもたちや学校の様子を見ていただき、学校経営についてのアドバイスをいただくものです。子どもたちはそれぞれの学級で普段通りの授業を元気よく行っていました。今回は体育の学習を行った3年生を除いて、全ての学年・学級でタブレットを活用した授業が行われました。アドバイザーの先生からは、次のようなとても嬉しいご指摘がありました。



【2年生】九九を活用した問題

全ての学年・学級で、

- ・子ども一人一人が自分の考えをしっかりとって授業に臨んでいる。
- ・どんなことを言ってもみんなが受け入れてくれる学級づくりができています。
- ・みんな笑顔で授業に取り組んでいて、子どもたちの安心感が感じられる。

明日のPTA「お待ちしております！」

明日12日(木)は、冬休み前の全校PTA授業参観日です。師走を迎え慌ただしい時期ではありますが、たくさんのご参加をお待ちしています。延期となっていた「PTA親子窓拭き作業」に変わって、「PTA窓拭き&お掃除大作戦」を実施します。

校内は廊下や体育館など大変寒くなっており、ます。”寒さ対策”もよろしくをお願いします。

<日程>

13:15~14:00 授業参観

14:10~14:40 窓拭き&お掃除

【スクールバス15:00】

15:00~15:40 学年懇談



— お友だちのがんばり —

★大仙市読書通帳

50冊賞 △年 ○○○○ さん

★第22回全国ホープス選抜卓球大会秋田県予選会
女子4年生の部

第3位 ○○○○ さん

女子5,6年生の部

優勝 ○○○○ さん

運営委員会主催

「あいさつ集会」

6日(金)、昼休みの時間に「あいさつ集会」が行われました。運営委員会の皆さんは、毎朝教室を回ってあいさつ運動をしています。また、その日の「あいさつ名人」やあいさつのよかった学級を放送で紹介しています。集会では、もっともあいさつが響く学校にしようと寸劇を発表してくれました。さらに元気なあいさつが聞こえることを願っています。



イベント委員会主催

「第1回NPS(NAKASENパフォーマンスステージ)」

10日(火)、昼休みの時間に「NPS」が行われ、2年生有志による跳び箱・鉄棒・縄跳び、4年生有志によるリコーダー演奏の発表がありました。最後は中仙コスモスミュージックによる演奏が行われ、アンコールでは、みんなで校歌をうたって盛り上がりました。冬休み明けの次回も楽しみです。

